

El Eco de Cartagena

DECANO DE LA PRENSA DEL REINO DE MURCIA Y DE LA REGION DE LEVANTE

Los espectáculos del Muelle

Días pasados llamamos la atención de nuestra primera autoridad sobre los espectáculos que se vienen dando en algunos cafés del Muelle, con el nombre de las personas decentes contra las procaçidades de algunos artistas que no merecen tal nombre.

Contra lo que esperábamos, dichos espectáculos han seguido autorizándose, sin más respeto a la moral ni a la decencia pública por la cual debe velar en todo momento un Alcalde.

Nos satisface que nuestro estimado colega «El Nucleo» llamase también en su último número la atención de las autoridades sobre estos indignos espectáculos. Ello abona nuestra protesta anterior y pone de manifiesto que no pecábamos de timoratos al ocuparnos del asunto.

Hay cosas que sólo espíritu degradado puede admitir.

DE SOCIEDAD

LOS QUE VIAJAN

De Palma de Mallorca, el capitán de Intendencia de la Armada don José Caberizo Gorziz.

—A Ferrol, con licencia, el alferes de navio don Antonio R. Sánchez.

LETRAS DE LOTO

Mañana a las diez y media en la Iglesia de la Caridad, se celebrará misa y responso por el eterno descanso del que fué querido amigo nuestro, el Maquinista Mayor de la Armada don Francisco Duanos Soler.

La familia invita a sus amistades a un piadoso acto.

—En la Iglesia del Carmen se celebraron esta mañana subragios por el alma de nuestro inolvidable amigo don Pio Waddow Gil, en el décimo quinto aniversario de su sufrida muerte.

A su viuda, hijos y demás distinguida familia renovamos la expresión de nuestro sentimiento.

—En la parroquia del barrio de San Antonio Abad se celebró el sábado un solemne funeral por el eterno descanso de la bondadosa señora doña Leona Laredo Bucendia (q. e. p. d.) viéndose el templo lleno de familias y amistades de la finada y poniéndose de nuevo de manifiesto la estimación en que se le tenía.

Reiteramos nuestra condolencia a su viudo don Juan Martínez Méndez, archivero jefe de la Armada, hijos, en tre ellos nuestro fraternal compañero don Juan, y demás parientes, todos muy queridos amigos nuestros.

Preparación para la carrera de Derecho en Instituto JURIS, San Blas, 4

SOBRE EL YA FAMOSO PROYECTO DE TRANSACCION

Don Manuel Dorda ha dado a la prensa un interesante escrito, contestando a las manifestaciones hechas por el alcalde señor Bonet en su discurso del miércoles sobre la proyectada transacción en el asunto de las Casas Baratas.

Dice el señor Dorda, entre otras cosas, lo siguiente:

«El asunto, (de las Casas Baratas) por su índole y sus vicitudes, es y será escabroso, adjetivo éste que V. S. ha debido interpretar en un sentido sólo cuando se ofende por la aplicación telegráfica a que estubo inspirada en un documento municipal que pese a esa luz de que V. S. se ufana de haber autorizado para ver la solar a la nocturna en la prensa cartagenera.

Lea y se convencerá y asegurará, iniciándose así en la equanimidad que el ejercicio de toda autoridad impone, máxime cuando se ha llegado al cargo con la cual inherente nombre de él se merecerá la confianza de los representados,—ya que en azar político sustituyó al mandato imperativo de las urnas,—y, lo que es más doloroso tratándose de un espíritu que gusta blasfemar de liberal, se obstina en seguir aferrado al cargo a pesar de la indiferencia y aun de la consigna de un pueblo.

Si, serénase leyendo el Diccionario castellano que dice que «escabroso» equivale a áspero, lleno tropiezos, de mala condición... todo lo cual encaja en el problema de las Casas Baratas, y Transacciones Caras, que se trata de resolver».

«Faltades no. El señor Dorda no proveyó de nada a esa Cisa que la Comisión Gestora piensa proveer ahora de un puñado de millones.

Fué una sociedad mercantil, regular-colectiva, en la que el señor Dorda va interesado, la que facilitó parte del hierro de las edificaciones, por un valor inferior en más de 20000 duros a la cifra concretada por V. S. y en condiciones desfavorables tanto por haber tenido que contrarrestar un compromiso contraído por Cisa en su tiempo, como por las dificultades y vicisitudes para cobrar la factura; de las que puede atestiguar el Ges'or don Rafael Orduña, abogado que llevó el Juzgado y hasta hubo de embargar a la entidad que V. S. presenta como un cariñoso y excelente cliente mio».

«Viendo sobre la confianza en que se incurrió al confundirse con una sociedad mercantil, ha de reconocerse la inocuidad de estas fórmulas, como ocurría en el caso de las Luas que V. S. al encargar trabajos y material eléctrico a un establecimiento familiar se había prevalido

do del cargo de alcalde para beneficiar un negocio propio

Cosa que aun resaltaría más inadmisiblemente si tales suministros eléctricos venían siendo abonados por la Comisión Gestora... mientras seguían sin pagarse los materiales que la sociedad confundida conmigo, y yo por lo tanto si se insiste en tal confusión, vengo entregando, a V. S. a cambio de los vales que empezó a remitir desde el día que ocupó la Alcaldía de Cartagena».

«V. S. pensaba arremeter tan airadamente contra mí, porque no me preguntó cifras y otros datos exactos respecto a las relaciones entre mi sociedad y la Cisa, cuando la semana anterior se pasó la tarde en mi despacho de trabajo».

Pero en verdad una lástima que se olvidara de ello, exponiéndose a los errores en que ahora ha incurrido al atacarme porque, en opinión al empréstito de los 20 millones, y en cambio dejara pasar las horas hablando muy bien de don Francisco Novela y muy mal de don Diego González».

Nos dicen que los ex concejales de izquierda que han protestado contra el proyecto de transacción de la Comisión Gestora con CISA, han elevado otro escrito al alcalde señor Bonet protestando de las palabras pronunciadas por éste en su discurso de la sesión del miércoles atendiendo a dichos ex concejales. Además han solicitado autorización para celebrar un mitin donde contestar públicamente las alusiones del señor Bonet.

Comunicado

Sr. Director de «El Eco de Cartagena».

Muy Sr. mio: Según lea en el periódico «La Tierra», de ayer, en la última sesión municipal el Gestor don Federico Rodríguez Belza dijo que la Presidencia de la Cámara de Comercio fué a Madrid a protestar de la fórmula de transacción en el asunto de las Casas Baratas.

Y yo deseo hacer constar, sencillamente, que tal afirmación es rigurosamente falsa.

Agradecido si publica estas líneas, le saludo afectuosamente y estrecha su mano.

Manuel Dorda

Presidente de la Cámara de Comercio. Cartagena, 22 de Julio de 1935.

NOTICIA QUE SE CUMPLA

Mientras tanto se sustancia el expediente incoado, se ha autorizado por la Superioridad a partir de ayer la reanudación del servicio de autobuses de la línea de viajeros al barrio de Los Dolores.

Cámara de Comercio SUCEOS

Un abogado

Ayer tarde a las cuatro estando bañándose en la playa de Santa Lucía se ahogó el joven Antonio Segura Díaz de 18 años, soltero, de oficio pescador, con domicilio en el Castillo de la Concepción casa n.º 1.

Se supone que debió sufrir dentro del agua algún accidente. El suceso impresionó a los demás bañistas y personas que se hallaban en aquel sitio.

Se avisó al Juzgado que se persiguió en la referida playa ordenando el levantamiento del cadáver.

Robo frustrado

De madrugada los serenos detuvieron a Jaime Martínez Ayala de 16 años, Andrés Ruiz González, de 17 y José Ruiz Tello, de 18, los cuales fueron cogidos infraganti cuando robaban en el establecimiento de don Antonio Navarro, sito en la calle de la Palma, cuya puerta vio entrar.

Los dos primeros se hallaban en el interior registrando los cajones y el tercero vigilaba en la puerta.

Al Jaime se le ocuparon 1'15 pesetas que había robado de un cajón.

Intento de suicidio

Gregorio Moreno López con domicilio en la calle Adarve n.º 14 ha denunciado en Comisaría que el anciano Sebastián Lozano, de 77 años, al que tiene recogido en su casa, intentó poner fin a su vida atándose al cuello una correa que tenía atada también al pie de la cama.

La llegada de Gregorio impidió que el viejo realizara su anticristiana resolución.

Bicicleta que vuela

Cosme Ayala Sánchez, vecino del Hondón, ha denunciado en Comisaría que le han robado una bicicleta que había dejado a la puerta de la Pescadería.

Información de Marina

Procedente de Cádiz ha fondeado hoy en nuestro puerto el transporte de guerra «Almirante Lobo».

—Para el próximo sábado son esperados en este puerto los cruceros y el acorazado «Jaime I».

Cuernos y Caireles

Ya están aquí los toros

Si, señores; ayer llegaron a ésta y ya están alojados en sus «habitaciones» de la plaza los toros—los seis magníficos toros—de donña María Montalvo, de Salamanca, que serán lidiados el próximo jueves, festividad de Santiago Apóstol por las primeras figuras de la torería N.º de la Palma, Manolo Bienvenida y Domingo Ortega. Los seis son negros de pelo y tienen los siguientes números y nombres con que eran señalado en la dehesa: 16 «Sesto»; 30 «Sombbrero»; 24 «Gaditano»; 14 «Pajuelo»; 26 «Zamarro»; y 9 «Bocanegra».

Además de la excelente casta de que proceden su lúmina no puede ser más bonita, como podrán testimoniar cuantos aficionados desfilan por la plaza para verlos detenidamente.

La animación por esta gran corrida crece por momentos, no solo en Cartagena y su comarca sino también en la región, pues todos se dan cuenta de la gran compañía que se ha organizado.

Casas en Los Alcázaros

En orillas del mar, en el más espléndido sitio, se alquilan.

Razón: en la Redacción de este periódico.

CASAU

Se ha recibido la nueva serie de Aparatos PHILIPS.

Demostraciones y venta a plazos en Radio 1954. A superinductancia cípico (Nuevo primer Radio).

Sólidos

Selektividad

Sencillos

Baratos

El Mundo bajo su techo, con PHILIPS.

Instalaciones para clases, casinos y bares.

CASA CASAU MAYOR 13